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本报讯 10月 30日袁 省委
第八巡视组巡视金坛区立行立改
工作部署会召开袁 区委书记狄志
强要求全区上下对照巡视期间发
现的尧 巡视组向我区先期反馈的
问题袁主动认领尧立行立改袁切实
做到边整改尧边提高袁通过全面深
入的整改袁 真正使存在的各类问
题得到进一步纠正尧 风清气正的
政治生态得到进一步巩固尧 经济
社会各项事业得到进一步发展遥
沈东尧王跃中尧陈春洪尧刘国新等
区四套班子领导参加会议遥

会上袁区委书记狄志强就我
区扎实做好巡视反馈意见的立
行立改工作提出三点要求遥

一是要提高政治站位袁强化
立行立改的思想自觉遥省委坚持
从野发现问题尧形成震慑袁推动改

革尧促进发展冶的巡视工作方针
出发袁 对我区开展了为期 3 个
月尧全面深入的政治巡视遥 3个
月来袁巡视组对我区加强党的领
导尧推进党的建设尧全面从严治
党尧强化意识形态尧严格选人用
人等方面进行了全面的野把脉问
诊冶袁 也对全区各级领导干部进
行了一次认真的野政治体检冶遥 10
月 19日袁 省委巡视组就巡视期
间发现的问题袁向区委进行了先
行反馈袁 各级各部门要全面接
受尧深刻领会袁把整改落实工作
作为当前的一项重要政治任务袁
按照区委的统一部署要求袁不折
不扣地抓好整改落实袁坚决有力
地完成各项整改任务遥
二是要坚持问题导向袁 强化

立行立改的责任落实遥 全区上下

要突出责任落实袁牢固树立野不抓
整改是渎职尧整改不力是失职冶的
观念袁压实责任袁以上率下袁立行
立改遥 区委将切实担负起整改主
体责任曰 其他牵头区领导根据职
责分工袁各司其责袁确保各项整改
任务部署到位尧推进到位尧督办到
位遥要突出督查落实袁区委制定的
整改方案已列出任务清单尧 责任
清单尧时限清单袁各级各部门要对
照清单袁 按照从严从紧从实的工
作要求袁 严格动态管理尧 挂图作
战尧挂账销号袁确保一抓到底袁绝
不允许走过场尧走形式遥
三是要注重建章立制袁 强化

立行立改的成果运用遥 此次省委
巡视组反馈的问题建议袁 既是对
我区发出的一份体检 野诊断书冶袁
也为我们整治和改进相关工作开

出了野药方冶遥 我们要抓住这一契
机袁研究制定切实可行尧务实管用
的管理制度尧监督机制袁强化制度
覆盖和制度执行袁 以制度建设的
成果巩固整改工作的成效袁 确保
巡视整改成果常态化尧长效化遥

狄志强指出袁当前我区正处
于爬坡过坎的关键阶段袁要持续
推动高质量发展和高速度增长袁
更需要各级党员干部特别是领
导干部以过硬的作风来作政治
保障遥全区各级各部门各单位不
能以巡视整改工作为借口袁拖延
重点工作进展尧 甚至延误发展袁

而是要通过巡视反馈问题的整
改袁不断提高工作效率和服务水
平袁 全力以赴抓好两个加快尧城
市建设尧 政府性工程 渊项目冤推
进尧 污染防治攻坚战等重点工
作袁以实实在在的整改成效和城
乡融合发展的探索成果袁积极回
应巡视组的关心和关注袁绝不辜
负省委尧常州市委和广大人民群
众的期盼和厚爱遥

区委副书记尧组织部部长刘
国新部署专项整治工作袁区委常
委尧纪委书记纪海平重申有关纪
律遥 余月霞
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本报讯 10月 29日袁常州市
知青代表来我区袁 参观考察我区
经济社会发展情况袁区委副书记尧
组织部部长刘国新陪同遥

1968年袁 常州市一批知青来
坛插队袁 为金坛建设发展献出了
汗水与青春遥当天袁这些知青中的
104名代表重返我区袁先后赴同方
威视尧 埃马克尧 乾元观等参观考
察袁 了解我区经济建设尧 产业发
展尧文化旅游等各方面情况遥 知青
们纷纷表示袁 金坛的改革发展取
得了巨大成果袁 各方面发展势头
良好袁 看到金坛发生了翻天覆地

的变化袁他们表示感到很欣慰遥
座谈会上袁刘国新全面介绍

了金坛近年来的经济社会发展
情况袁以及重点产业和重大项目
推进情况遥近年来袁我区坚持野实
体为本尧产业强区冶袁瞄准智能制
造产业方向袁 着力打造园区平
台尧打开发展空间袁着力加快项
目引进尧加快项目建设袁大力推
进野引进龙头项目尧形成特色产
业尧推动高端发展冶的新发展模
式遥 2014年以来袁陆续引进单体
投资超 30 亿元的重大项目 19
个袁同时引进了 400多个科技型

中小项目袁为我区发展增添了新
动能遥

在听取了我区经济社会发
展情况介绍后袁 知青代表们表
示袁此次回归之旅让他们重温了
青春岁月袁回味了野乡愁冶袁感受
到了金坛翻天覆地的变化袁一致
认为金坛的改革发展取得了巨
大成果遥

刘国新表示袁金坛的发展成
绩离不开知青们的付出袁希望知
青们就金坛发展多提宝贵意见袁
共同推进建设宜居宜业新金坛遥

余月霞

知青野回乡冶探亲 感受金坛巨变

本报讯 今年是我区历史
上学校建设项目最多尧建设规
模最大的一年遥 我区以办好人
民满意教育为目标袁加快推进
学校项目建设袁以增强优质学
位供给能力袁缓解城区入学压
力袁全面彰显教育惠民成果遥

今年我区在建学校项目共
10个袁 良常实验学校尧 尧塘中
学尧尧塘中心小学尧西城实验幼
儿园尧东方新都幼儿园尧华城实
验幼儿园华胜分园尧 九洲里幼
儿园明年 9月将投入使用遥
近年来袁全区幼儿园就读人

数呈上涨趋势袁生源快速向主城
区集聚遥 今年我区续建尧新建幼
儿园 6所遥位于龙山路小南门公
寓南侧尧西环一路以东的西城实
验幼儿园的内外墙粉刷已经完
成袁江苏金坛金沙建设投资发展
有限公司工程部经理周成告诉
记者袁该园预计明年 6月份正式
交付遥 据悉袁西城实验幼儿园总

建筑面积 7000多平方米袁计划
办学规模 4轨 12班袁 今年 3月
正式开工建设袁目前该项目主体
验收已经结束遥

江苏省华罗庚中学滨湖校
区位于汇贤南路西侧尧钱资湖
大道北侧袁 建筑面积约 12.84
万平方米袁 办学规模 18轨 54
班袁 预计 2020 年 6 月建成投
用遥 目前袁一标段宿舍楼和国
际交流中心主体已全部完工袁
室内装修和一些主要设备的
安装也已完成了招标并进场
施工遥 二标段正在进行体育馆
和游泳池地下车库的施工袁四
季度将完成教学楼的主体施
工遥 江苏省华罗庚中学滨湖校
区由清华大学同衡建筑设计研
究院根据清华大学的建筑风格
进行设计袁将古典学术氛围与
现代园林景观融为一体袁未来
将成为我区的一张新名片遥

李蕾 文/摄

我区加快推进 10个学校项目建设

本报讯 近日袁我区召开优
化不动产登记工作推进会袁区委
常委尧 常务副区长陶伟参加活
动遥

近年来袁随着放管服改革和
3550工程的持续推进袁金坛不动
产登记分中心紧紧围绕便民利
民目标袁持续攻克难点尧堵点袁率
先打通不动产登记交易野最后一
公里冶袁创新资金监管新模式袁推
进改革纵深发展袁拓展了不动产
智慧云平台服务功能袁真正实现
了野一次性申请尧一站式办理冶袁
让野数据线上跑冶代替野群众线下

跑冶遥 同时有效防范了房地产市
场风险袁提升了银行放贷审批效
率遥 实现了办证群众和银行尧不
动产登记的多方共赢遥 建立野易
家窗口冶一站式服务袁推进改革
延伸发展遥大力推行野互联网+不
动产登记冶袁 打造不动产登记交
易多元化服务体系袁朝着便民利
民的目标不断努力奋进遥

陶伟指出袁金坛不动产登记
分中心要聚焦群众反映的难点尧
堵点问题袁敢于先试先行袁要推
进集中尧高效解决袁在一窗受理尧
提升服务水平的基础上袁 以就

近尧就便受理袁审批权限不变袁数
据网上流转袁证书快递送达为原
则袁深入开展业务的统筹规划和
全局规划遥 要以优化服务为关
键袁以深化改革为先锋袁从服务
形象尧服务态度尧服务效率尧连接
城镇等方面袁解放思想袁转变观
念袁提高认识袁改变作风袁服务企
业服务人民群众袁将野不叫不到尧
随叫随到尧说到做到尧服务周到冶
落到实处袁将全心全意为人民服
务的宗旨在推进跨越发展尧建设
快速崛起新金坛中全面体现尧全
面实现遥 李蕾 徐岚

我区召开优化不动产登记工作推进会
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